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            運動会アンケート結果のお知らせ 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きまして有難うございます。 

一学期も残すところわずかとなり、子どもたちは夏休を間近にひかえて学習や生活のま

とめに取り組んでいるところです。 

さて、運動会のアンケートの集計が出来上がりましたのでお知らせ致します。保護者の

皆様の声を今後の教育活動に生かして参りたいと考えております。 

アンケートへのご協力有難うございました。 

 

             運動会アンケート 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問①「子どもたちの一生懸命に演技や応援している姿が伝わった。」については

教職員としても励みになる結果でした。 

設問②「各係児童は協力して進んで活動ができた。」についても上級生の働きを高

く評価してくださる回答が多くありました。 

設問③「会場の配置はよかった。」については「そう思う」という評価は８０パー

セントでしたが、様々な視点から改善点のご意見を頂くことができました。 

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

100%

設
問
①

 

設
問
②

 

設
問
③

 

④ 

③ 

② 

① 



＜よかった点＞ 

○子どもたちががんばっているので、観ているほうも楽しく「がんばれ」と言いたくなる

ほどだった。感動した。スローガンをかかげ、目標をもって頑張る子どもたちがよかっ

た。練習の成果がよく出ていた。応援団が恥ずかしがらずよく声が出てていて気持ちが

よかった。応援団が一致団結していてよかった。 

○最上級生が一番がんばって学校全体のお手本になっているところが塔野小の良いところ。

上級生が下級生のお世話をしている姿がすばらしい。 

○（子どもたちが）他学年の演技中も応援をがんばっていて協力できていた。 

○１・２年のかわいさに癒され、３・４年の成長に驚き、５・６年の迫力に感動した運動

会でした。 

○暑さ対策がしっかりとられていた。毎年練習時からテントを張ってくださりありがたく

思っている。 

○授乳室を作っていただけた。 

○カメラ席はお互いに譲り合う姿があった。 

○ＰＴＡや保護者の方々がテント設営やかたづけをしてくださり、有難うございました。 

○とうのんやミニオンが登場し、未就学の弟妹も楽しめた。       等 

                                               

 

＜よりよくするためのアイディア＞ 

●児童と保護者のトイレを別にして児童が競技に遅れないようにしてあげたい。あるいは

トイレは児童優先にすることを周知してほしい。⇒検討します。 

●大きなプログラムがあるとよい。⇒検討します。 

●当日の登下校の説明や集団登校等の有無を知らせてほしい。(1年保護者)⇒事前にお知ら

せします。 

●年長者席のいすが足りなかった。来賓席と年長者が分かりにくかったので、入口から分

かるように表示してほしい。来賓席に貼紙をしてはどうか。⇒表示を検討します。 

                                     等     

 

 

成 果 課 題 

○子どもたちががんばっているので、観ているほうも楽

しく「がんばれ」と言いたくなるほどだった。感動した。

スローガンをかかげ、目標をもって頑張る子どもたちが

よかった。練習の成果がよく出ていた。応援団が恥ずか

しがらずよく声が出てていて気持ちがよかった。応援団

が一致団結していてよかった。 

○最上級生が一番がんばって学校全体のお手本になって

いるところが塔野小の良いところ。上級生が下級生のお

世話をしている姿がすばらしい。 

○先生方が協力されて、準備されているのが伝わってき

●保護者のマナー 

・並んでいるのに走って順番をぬかす人がいる。 

・カメラ席前列の人は座るというルールを守ってほしい。 

・場所取りで通路に敷物をひくと困る。 

・ルールを守らない保護者には先生もしくはＰＴＡの方に注意を呼びかけて

いただきたい。放送で注意を入れて欲しい。 

・喫煙所のルールが守られておらず、吸殻が多く落ちていた。 

・テントやタープが立ち並んでいたが校庭への出入り口と通路は避けてほし

い。敷物を敷いてよい場所のプリント(手紙)を配布してはどうか。 

・飲酒があり残念だった。 



た。 

○１年生から６年生までが一致団結して応援している子

どもたちは楽しそうだった。 

○（子どもたちが）他学年の演技中も応援をがんばって

いて協力できていた。 

○種目がかためられていてプログラムがスムーズに進行

していた。 

○カメラ席が広く撮影がしやすかった。 

○１年玉入れがかわいかった。高学年がとてもがんばっ

ていた。１・２年のかわいさに癒され、３・４年の成長

に驚き、５・６年の迫力に感動した運動会でした。 

○一番最後の紅白リレーがあったのでもりあがった。 

○暑さ対策がしっかりとられていた。毎年練習時からテ

ントを張ってくださりありがたく思っている。 

○昼食時の体育館開放がよかった。 

○児童の出番や隊型移動での位置などを事前に知らせて

もらったのでよかった。 

○ＰＴＡ競技参加させていただき楽しかった。 

○授乳室を作っていただけた。 

○カメラ席はお互いに譲り合う姿があった。 

○ＰＴＡや保護者の方々がテント設営やかたづけをして

くださり、有難うございました。 

○とうのんやミニオンが登場し、未就学の弟妹も楽しめ

た。 

○トイレがとてもきれいだった。 

○このままで十分です。また来年も 

●かけっこや競遊は２学年合同でもよいのではないか。 

●プログラムがかけっこ、ダンス、競遊が続けてあり単調である。 

●保護者の場所取りについて、（公平にするため）くじ等の工夫をしてほし

い。 

●プログラムに大まかな時間を書いて欲しい。 

●保護者の応援席にもテントが欲しい。 

●音量が小さかった。放送席からの注意が聞こえなかった。 

●新しい競技を加える。早く終わるので１～6年全員でダンスを追加できな

いか。保護者と先生のリレー、たてわり競技 卒業生参加 等。 

●紅白リレーの渡した後の出方等練習をした方がよいと思った。セパレート

と勘違いをして大回りをしている子がいた。順位の入れ替えでバトン待ちの

子も入れ替わる練習を。 

●ゴールテープがあるほうがゴールが分かる。ゴールテープが必要。 

●本部テントを大きくしてはどうか。写真席にもテントがほしい。 

●土曜日に運動会、日曜日を予備日にするように検討してほしい。 

●体育館を早い時間から開放してほしい。 

●カメラ席を広くしてほしい。カメラ席に低い足場を設置し２～３段のひな

壇をつくってはどうか。 

●児童と保護者のトイレを別にして児童が競技に遅れないようにしてあげ

たい。あるいはトイレは児童優先にすることを周知してほしい。 

●大きなプログラムがあるとよい。 

●当日の登下校の説明や集団登校等の有無を知らせてほしい。(1年保護者) 

●児童がトイレや水分補給について制限があったが、暑さを考えると許して

もよいのではないか。 

●年長者席のいすが足りなかった。来賓席と年長者が分かりにくかったの

で、入口から分かるように表示してほしい。来賓席に貼紙をしてはどうか。 

●棒引きで使用する棒の運び方に安全のための配慮が必要ではなかったか。 

●場所取りのシートはほとんど座っていないので、誰でも座れるブルーシー

トを敷いてはどうか。 

●1年生のかけっこにセパレートコースは難しいのではないか。 

●くつをはかせてほしい。 

●名前入りゼッケンを使用してはどうか。 

●ＰＴＡ競技出場者に粗品をあげてはどうか。 

●子どもたちの集合写真を撮る場（時間）が欲しい。 

●紅白リレーの走る場所を知りたかった。 

●得点板が低くて見えにくかった。 

●熱中症も考慮し休憩用のテントを設置して欲しい。 

●トラックの作り方を変えて、コーナーをゆるやかにして曲がりやすくして

はどうか。 

 


